

Difundir en la UCA

El Colegio sigue visitando

El pasado 4 de julio el grupo Difundir visitó las instalaciones de la Universidad Católica Argentina con el propósito de llevar el mensaje del CTPCBA a los alumnos de la carrera de Traductor Público de esa alta casa de estudios.

Recibidos por la directora del Departamento de Lenguas Dra. Cristina Banfi y luego de una conceptuosa bienvenida, la delegación abordó numerosos temas que captaron la atención y despertaron el entusiasmo del alumnado.

Un recorrido por los aspectos relevantes de la actividad profesional, la ética y el carácter fedatario llevó al auditorio a debatir acerca de los verdaderos alcances de la responsabilidad del traductor frente a diferentes aspectos de su labor cotidiana.

Muy bienvenidos fueron los comentarios relativos a los distintos servicios que ofrece el Colegio y la actividad desarrollada por nuestras Comisiones, que trabajan sin tregua para aspirar a mejores condiciones de trabajo.

El plato fuerte lo constituyó la temática de la inserción laboral, que instaló un enriquecedor debate sobre las distintas alternativas y opciones de desarrollo profesional.

La formación permanente, tanto a nivel nacional como internacional, son siempre la constante en el mensaje de cada visita y



Alumnos de la carrera de Traductorado de la UCA en la presentación del CTPCBA.

ésta no fue la excepción. Se presentó a los alumnos un panorama de la realidad de la profesión en distintos países del mundo para cerrar el encuentro con una exhortación a crecer en la capacitación

constante, la dignidad y el respeto profesional.

Gracias a las autoridades de la UCA por tan cálido y fructífero encuentro!



La directora de la carrera, Dra. Cristina Banfi da la bienvenida a nuestra delegación.